

# *Cámara de Representantes de EE.UU. analiza hoy vínculos de Trump con Rusia*

---



Washington, 20 mar (RHC) El Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes celebrará este lunes una audiencia pública sobre los presuntos vínculos entre Rusia y el equipo de campaña del presidente norteamericano, Donald Trump.

La agrupación legislativa realizará ese procedimiento un día después de que su titular, Devin Nunes, declarara a medios locales que hasta el momento no ha visto ninguna evidencia que respalde los supuestos nexos, destaca Prensa Latina.

Daré una respuesta muy simple: no, en todo lo que tengo hasta esta mañana no hay pruebas de connivencia, manifestó al ser preguntado sobre el tema en una entrevista televisiva con la cadena Fox News.

Para el congresista, existen elementos dentro de la comunidad de inteligencia y el Buró Federal de Investigaciones (FBI) que filtraron información para socavar la presidencia de Trump.

Antes de los comicios de noviembre de 2016, en los que el actual jefe de Estado derrotó a la candidata demócrata, Hillary Clinton, el Gobierno de Barack Obama acusó a Rusia de estar detrás de ataques informáticos contra el Comité Nacional del partido azul.

Tras la victoria del mandatario, crecieron las afirmaciones sobre la cuestión y los demócratas llegaron a denunciar la existencia de contactos entre integrantes de su equipo y funcionarios rusos.

Reiteradamente el presidente ha negado tales acusaciones y las ha considerado una excusa de sus rivales políticos para justificar el resultado de las elecciones.

Previo a su toma de posesión comenzaron las pesquisas acerca del tema en varias comisiones del Congreso, incluidos los comités de Inteligencia en las dos cámaras, que tienen jurisdicción sobre 17 organismos de inteligencia del país.

En esta jornada ofrecerán su testimonio los directores del FBI, James Comey; y de la Agencia de Seguridad Nacional, Mike Rogers, quienes deberán pronunciarse además con respecto a las acusaciones lanzadas por el mandatario de que su antecesor ordenó la colocación de escuchas telefónicas en la Torre Trump de Nueva York.

A solicitud del jefe de Estado, ese asunto también se incluyó en las pesquisas que llevan adelante los grupos legislativos.

El viernes el Departamento de Justicia entregó al Comité de Inteligencia de ambas cámaras información relacionada con el asunto, que había sido solicitada por Nunes y el principal representante demócrata de ese órgano, Adam Schiff.

Sin embargo, dos oficiales del Gobierno filtraron a la cadena CNN que el informe presentado por la entidad judicial no confirmaba las denuncias de Trump, algo que fue ratificado ayer por Nunes.

'¿Hubo una interferencia física en la Torre Trump? No, nunca hubo, y la información del viernes continúa llevándonos en esa dirección, remarcó el dirigente republicano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124600-camara-de-representantes-de-eeuu-analiza-hoy-vinculos-de-trump-con-rusia>



**Radio Habana Cuba**